

Pressemitteilung der unabhängigen Initiative #ProtectTheKids, 16.9.2021, 22 Uhr

#SaveTheDate – Dienstag, 21. September, 15.30 Uhr in München: Übergabe von fast 105.000 Unterschriften für HEPA-#LuftfilterJETZT zum Schutz unserer Kinder

Drei deutschlandweite Initiativen für Luftfilter in Schulen und Kitas übergeben gemeinsam ihre Petitionen an den bayerischen Kultusminister Michael Piazzolo als Vertreter der KMK – mit dabei auch die Initiative #ProtectTheKids

Drei Online-Petitionen haben in den letzten Monaten Unterschriften dafür gesammelt, dass HEPA-Luftfilter in allen Schulen und Kitas eingesetzt werden. Mithilfe von Raumluftreinigung sollen die Kinder in Bildungs- und Betreuungseinrichtungen besser vor der Ansteckung mit COVID-19 geschützt werden. Inzwischen sind für dieses Anliegen insgesamt 104.779 Unterschriften zusammengekommen.

Zum Schuljahresbeginn übergeben jetzt die drei Initiativen ihre Petitionen gemeinsam dem bayerischen Kultusminister Michael Piazzolo als Vertreter der Kultusministerkonferenz - mit dabei ist auch die Initiative #ProtectTheKids. **Die Übergabe findet am 21. September um 15.30 Uhr vor dem Kultusministerium am Salvatorplatz in München statt.**

Zu dem Übergabetermin sind **Pressevertreter:innen herzlich eingeladen**. Gerne können im Vorhinein oder bei dem Termin Fragen zu den drei Petitionen „Bildungsgerechtigkeit und Gesundheitsschutz in der Pandemie“, „Luftfilter in alle Klassenzimmer“ und „Mobile HEPA-Raumluftreiniger für alle Schulen und Kitas in Deutschland JETZT“ gestellt werden.

In nur ca. zehn Prozent der Schulräume gibt es derzeit Luftfilter – wesentlich mehr staatliche Anstrengungen sind nötig!

Zwar ist im Sommer diesen Jahres viel über Luftfilter in der Öffentlichkeit diskutiert worden und es herrscht Umfragen zufolge in der Bevölkerung weitgehende Einigkeit, dass Raumluftreinigung ein wichtiger Bestandteil für mehr Pandemieschutz in Schulen und Kitas sein sollten. Leider hat sich im Verlauf der Ferienzeit aber gezeigt, dass die bisherigen Luftfilter-Förderprogramme von Bund und Ländern unzureichend sind. Denn lediglich die Stadtstaaten und das Saarland haben bislang ausreichende Anstrengungen unternommen, um in diesem Herbst möglichst alle Klassenzimmer wirklich mit Luftfiltern auszustatten. Zum Schuljahresbeginn finden sich so nur in jedem zehnten Klassenraum ein mobiler Raumluftreiniger oder eine geeignete stationäre Luftfilteranlage.

Die drei Initiativen fordern deshalb Bund und Länder dazu auf dafür zu sorgen, dass Luftfiltern in allen Unterrichts- und Betreuungsräume in diesem Herbst zur Standardausrüstung werden. Angesichts der Pandemieentwicklung mit Delta und der Tatsache, dass Kinder unter zwölf Jahren weiterhin ungeimpft sind, ist Eile geboten.

Drei Petitionen – ein Ziel: HEPA-#LuftfilterJETZT!

Folgende drei Petitionen, für die auf den Online-Plattformen OpenPetition, WeAct und Change geworben wird, werden am kommenden Dienstag dem bayerischen Kultusministerium überreicht:

1. Die Petition "**Bildungsgerechtigkeit und Gesundheitsschutz in der Pandemie**" ist im Oktober 2020 von Eltern aus ganz Deutschland gestartet worden und fand bislang 36.052 Unterschriften. HEPA-#LuftfilterJETZT sind ein wichtiger Punkt im Forderungskatalog - hier der Link zu OpenPetition:

openpetition.de/petition/online/bildungsgerechtigkeit-und-gesundheitsschutz-in-der-pandemie

2. Seit Juli läuft die Petition "**Luftfilter in alle Klassenzimmer**". Sie hat mit inzwischen 39.387 Unterzeichner:innen den größten Zuspruch gefunden. Ihre Initiatorin Tanja Fröhlig fordert eine bundesweite Bildungs-Investitionskampagne, mit der auch HEPA-#LuftfilterJETZT finanziert werden sollen. Diese Petition findet sich auf WeAct:

weact.campact.de/petitions/luftfilter-in-alle-klassezimmer

3. Am 25. Juni startete die Initiative #ProtectTheKids ihre Petition „**Mobile HEPA-Raumluftreiniger für alle Schulen und Kitas in Deutschland JETZT!**“ auf der Plattform Change. Sie wird von 29.340 Menschen unterstützt, darunter anerkannter Experten wie der Aerosolforscher Prof. Dr. Christian Kähler sowie die Virologen Prof. Dr. Markus Scholz und Dr. Jana Schroeder – hier der Link zu Change:

change.org/hepa_luftfilter

Informationen zur unabhängigen Initiative #ProtectTheKids

Webpage: *LuftfilterJETZT.de*

Unsere virtuelle Pressemappe finden Sie unter *LuftfilterJETZT.de/presse/*

Dort sind auch unsere bisherigen neun Pressemitteilungen zum Download verfügbar.

Pressekontakt per Mail: *presse@luftfilterjetzt.de*

Twitter: *[@HEPA_Luftfilter](https://twitter.com/HEPA_Luftfilter)*

Facebook-Seite: *[@HEPALuftfilterJETZT](https://www.facebook.com/HEPALuftfilterJETZT)*

Instagram: *[@hepa_luftfilter_jetzt](https://www.instagram.com/hepa_luftfilter_jetzt)*

YouTube-Channel: *[HEPA-LuftfilterJETZT](https://www.youtube.com/HEPA-LuftfilterJETZT)*